

Veränderungen in der Geschäftsführung der Brose Gruppe

Coburg (27. Juli 2023)

Ulrich Schrickel (57) hat die Gesellschafter und den Beirat darum gebeten, ihn zum 1. September 2023 von seinen vertraglichen Verpflichtungen als Vorsitzender der Geschäftsführung der Brose Gruppe zu entbinden. Gesellschafter und Beirat bedauern diese Entscheidung und danken Herrn Schrickel für sein großes Engagement seit Anfang 2020. Sie wünschen ihm alles Gute auf seinem weiteren Berufsweg.

Als Interims-Nachfolger wurde **Dr. Philipp Schramm (43)** bestellt. Herr Schramm war nach seinem BWL-Studium und Tätigkeiten in Beratungsunternehmen von 2010 bis 2020 in verschiedenen Positionen im In- und Ausland bei der Webasto SE tätig, zuletzt als Executive Vice President für Einkauf und Lieferantenqualität. Bei Brose war Philipp Schramm zunächst Leiter des Zentralen Einkaufs und seit 2021 als Mitglied der Gruppengeschäftsführung Kaufmännischer Leiter und Stellvertreter des Vorsitzenden. Philipp Schramm hat die uneingeschränkte Unterstützung von Gesellschaftern und Beirat bei der Aufgabe, neben seiner kaufmännischen Verantwortung das Familienunternehmen Brose in schwierigen Zeiten wieder auf Erfolgskurs zu bringen. Der hohe Auftragsbestand, die gute Eigenkapital-Ausstattung und eine qualifizierte weltweite Belegschaft sind dafür eine gute Voraussetzung.

Weiterhin wird Anfang September 2023 **Bernhard Blauth (52)** den Zentralbereich Organisation und Personal innerhalb der Gruppengeschäftsführung übernehmen.

Bernhard Blauth studierte Rechtswissenschaften in Münster, Lausanne und Freiburg und legte den Master of Law in San Diego ab. Nach einer Tätigkeit als Anwalt in Frankfurt leitete er in verschiedenen Industrieunternehmen die Personal- und Rechtsabteilung, darunter sechs Jahre bei dem Automobilzulieferer Preh GmbH in Bad Neustadt. Von 2013 bis heute ist Herr Blauth Leiter Personal Europa Schienenfahrzeuge beim Familienunternehmen Knorr-Bremse in München.

Bernhard Blauth folgt **Dr. Olaf Gelhausen (47)**, der seit Oktober 2020 diesen Geschäftsbereich geleitet hat und dessen Vertrag ausgelaufen ist. Gesellschafter und Beirat danken auch Herrn Gelhausen für sein großes Engagement.



Dr. Philipp Schramm übernimmt bis auf Weiteres die Führung der Brose Gruppe



Bernhard Blauth wird Leiter des Zentralbereichs Organisation und Personal